## Énergie

## Le Comité maghrébin de l'électricité à réactiver



e Comité maghrébin de l'électricité (Comelec) est à réactiver. Le directeur général de l'Office national de l'eau et de l'électricité (ONEE), Abderrahim El Hafidi, qui a pris part, le 18 février, à Tunis, au Comité directeur de cet organe, a mis l'accent sur la nécessité de procéder à une évaluation des activités, de la gouvernance et du fonctionnement du Comelec depuis sa création il y a près d'un demi-siècle. Ainsi, les responsables maghrébins (l'ONEE, la Société tunisienne de l'électricité et du gaz, la Société nationale de l'électricité et du gaz algérien, la Société nationale de l'électricité de Lybie et la Société mauritanienne de l'électricité) ont convenu de confier à une commission interne l'élaboration de termes de références pour réaliser ce diagnostic par un consultant externe à l'issue duquel une feuille de route sera élaborée pour la restructuration du Comelec, la réforme de sa gouvernance et son repositionnement au niveau des organisations régionales et internationales.